



Puerto Boyacá

Ecopetrol abrirá punto de atención al ciudadano en municipio de Puerto Boyacá

4 septiembre, 2021 admin 0 comentarios



Puerto Boyacá, septiembre 03 de 2021



Estará ubicado en Biblioteca Municipal Luis Carlos Galán Sarmiento y atenderá todos los miércoles en horas de la mañana.

Ecopetrol informa que a partir del próximo miércoles 7 de septiembre se tendrá disponible para el público un punto de atención al ciudadano en el municipio de Puerto Boyacá.

La apertura de este espacio hace parte del proceso de terminación del Contrato de Asociación Nare y de continuidad operativa de los campos que lo conforman, y surgió como respuesta a una solicitud manifestada en las jornadas de diálogo que se han generado en los últimos meses con diferentes grupos de interés.

Su objetivo es abrir un canal de acercamiento para recibir y atender inquietudes de la comunidad de la zona de influencia de los campos, los trabajadores, empresarios locales, organizaciones sociales y sindicatos, en el municipio de Puerto Boyacá.

El punto de atención al ciudadano está ubicado en el Centro Cultural – Biblioteca Municipal Luis Carlos Galán Sarmiento, Carrera 5 # 17-89 segundo piso y atenderá al público todos los miércoles, de 9:00 de la mañana a 12:00 del día.

Esta iniciativa se materializó gracias el apoyo de la Administración Municipal de Puerto Boyacá que facilitó la logística necesaria para que Ecopetrol contara con un lugar físico adecuado que le permitiera atender a los habitantes del municipio.

Comentarios de Facebook

0 Comments

Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

← Corantioquia transformará en ecoescuelas 30 instituciones educativas

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Empty text area for comment.

Nombre *

Empty text input for name.

Correo electrónico *

Empty text input for email.

Web

Empty text input for website.

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

Publicar comentario

Buscar

Entradas recientes

Ecopetrol abrirá punto de atención al ciudadano en municipio de Puerto Boyacá

Corantioquia transformará en ecoescuelas 30 instituciones educativas

El programa de Cornare Paladines fue protagonista en el Laboratorio de Ideas del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible

Mansarovar en el ojo del huracán con la comunidad de Puerto Nare, Antioquia

Capturado alias "Miple", señalado de ser un reconocido amigo de la ajeno en Puerto Boyacá

Comentarios recientes

Karian en Dos venezolanos fueron asesinados en San Luis, Antioquia

Rocio Pérez en Huelco causa accidente en la autopista Medellín Bogotá

Claudia Hurtado en Alcaldía de Puerto Triunfo, remodeló el Centro de Salud del corregimiento de Las Mercedes

Nini jhoana corzo en Donan computador a niño para poder acceder a sus clases virtuales

Yamile cano en Willie Colón: el sonido del barrio, por Diego Luis Ortiz Sandemente

Archivos

septiembre 2021

agosto 2021

julio 2021

junio 2021

mayo 2021

abril 2021

marzo 2021

febrero 2021

enero 2021

diciembre 2020

noviembre 2020

octubre 2020

septiembre 2020

agosto 2020

julio 2020

junio 2020

mayo 2020

Categorías

Ambiente

Cultura

Deportes

Destacada

Judicial

Nación

Opinión

Política

Puerto Boyacá

Región

Sin categoría

Meta

Acceder

Feed de entradas

Feed de comentarios

WordPress.org

Últimas Noticias

Ecopetrol abrirá punto de atención al ciudadano en municipio de Puerto Boyacá 4 septiembre, 2021

Corantioquia transformará en ecoescuelas 30 instituciones educativas 3 septiembre, 2021

El programa de Cornare Paladines fue protagonista en el Laboratorio de Ideas del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible 2 septiembre, 2021

Categorías

Ambiente

Cultura

Deportes

Destacada

Judicial

Nación

Opinión

Política

Puerto Boyacá

Región

Sin categoría

Etiquetas

Ambiente Cultura

Deportes Destacada

Judicial Nación

Opinión Política

Puerto Boyacá

Región Sin categoría